

## Théâtre en Allemand

Ce projet théâtre en Allemand s'inscrit dans un cadre académique. Des établissements scolaires de toute l'île sont présents à ce rendez-vous annuel qui a lieu au mois d'avril.

Une trentaine d'élèves volontaires de toutes les classes de secondes germanistes y ont participé.

Les élèves ont beaucoup apprécié ce projet. Chaque élève impliqué dans ce projet en tire un grand bénéfice notamment en ce qui concerne la prise de parole en public. Ils ont dû s'efforcer à s'exprimer haut et fort. Par ailleurs ils ont aussi travaillé sur des chants qui ont reçu des échos très favorables.

Une visite des différents pôles et sections de l'Université a été réalisée, ce qui permet de donner aux élèves un objectif de réussite et de travail scolaire au quotidien, puisque l'élève est en mesure de se projeter en post bac.

Le thème de cette année était le rêve dont l'histoire commence par un naufrage. Deux survivants se retrouvent sur une île de rêve où les habitants sont très ouverts d'esprit et très gentils. Cependant au début, les naufragés ont dans l'idée de profiter de la situation et cherchent à imposer aux habitants de cette île un fonctionnement de haine et d'avidité qui ne correspond pas aux valeurs morales des habitants autochtones. A la fin, le fait de tomber amoureux changera le cœur des naufragés.